

富西っ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和7年8月26日

大きなケガや事故もなく、夏休みが無事に終了いたしました。 いよいよ2学期が始まりました。子どもたちの成長が楽しみです！

夏休み中、ご家庭でお子様はどのようにお過ごしになられたでしょうか。大きなケガや事故もなく過ごすことができ、そして、始業式にひとまわり大きく成長し、元気に登校した子どもたちを見て、充実した夏休みを過ごすことができたことが感じられ、たいへん嬉しく思います。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

8月25日(月)、2学期が始まりました。今年度の2学期は82日間です。子どもたちにとって、わくわくする楽しい2学期に、また、子どもたちが心も体も大きく成長できる2学期となりますよう、教職員一同、精一杯子どもたちの支援に努めて参りたいと存じます。今後ともどうかよろしくお願いいたします。

8月23日(土)早朝より、親子奉仕作業ありがとうございました！

8月23日(土)、早朝より多くの皆様にお集りいただき、日差しの強い中、1時間以上にわって、学校の校庭の除草等の作業をしていただきました。子どもたちも、小さな1年生から大きな6年生まで、それぞれの力量に合わせて、黙々と休まずに除草作業に取り組む姿が見られ、たいへん感心いたしました。

草だらけだった校庭が、参加された皆様のご協力のおかげで見違えるようにきれいになり、体育の学習等がよい環境で実施できるようになりました。お休みのところ早朝よりお越しいいただき、ご協力いただきました皆様、そして、PTA サポーターとして活動いただきました皆様に心より感謝申し上げます。



第2学期始業式の様子

第2学期の始業式では、学年代表の3名の児童の皆さんが、夏休みの思い出や2学期の抱負について、とても上手に発表することができました。



新型コロナ「ニンパス」にご注意ください

新型コロナウイルスの感染者が再び全国で増加しています。流行の中心はオミクロン型から派生した変異型で通称「ニンパス」。カミソリを飲んだような強烈な喉の痛みが出ます。重症化するリスクは従来の新型コロナと変わらないとされますが、エアコンの使用による乾燥と勘違いして感染に気づかないこともあり注意が必要です。引き続き、朝の健康観察を丁寧に行っていただきたいと思います。

